

Es gehört Mut dazu, sich so zu zeigen und zu geben,
wie man wirklich ist.

Seuzach, im April 2017

Zu oft verstecken wir uns hinter einer Maske,
weil wir nicht wollen, dass andere merken,
wie uns in Wahrheit zumute ist.

Jeder hat etwas Unverwechselbares und ist deshalb kostbar.

Man braucht sich also vor niemanden und hinter nichts zu verstecken.

Traurig aber dankbar für die vielen schönen gemeinsamen Jahre nehmen wir
Abschied von meiner lieben Frau, unserer liebenswürdigen Mutter, Grossmutter,
Urgrossmutter, Schwester, Cousine, Tante und Schwägerin.

Lydia Hélène Stäheli - Wehrli

31. Dezember 1929 - 21. April 2017

Dein Wille, deine Tapferkeit und dein Kampfgeist mit dem Du dein Leiden er-
tragen hast, haben wir stets bewundert.

Wir werden Dich nie vergessen.



Werner Stäheli
Sylvia und Hans Peter Haefelin-Stäheli
mit Kinder und Grosskinder
Brigitte Stäheli

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Die Abdankung findet statt am Mittwoch, 03. Mai 2017 in der
Kath. Kirche St. Martin um 14.00 Uhr.

Traueradresse:

Werner Stäheli, Landstrasse 38, 8472 Seuzach